

Hallo Samira,

der Corona Extra Pfiff ist eine wirklich tolle Idee. Sebastian und Christian grüßen Alle und freuen sich schon auf das Wiedersehen.

Liebe Grüße, Jutta & die Jungs

Hallo Pfiffikus,

hier sind ein paar Bilder, wie Sami fleißig und mit viel Freude zu Hause am basteln ist.

Wir wünschen euch allen viel Gesundheit und noch viel Spaß in der verbleibenden Zeit :)

Liebe Grüße,

Familie Kaibouss

Uns als Eltern tut das einfach in der Seele weh 😔!!!

Es wird die ganze Zeit von den Helden des Alltags gesprochen, aber dabei werden ganz besondere Helden vergessen - nämlich UNSERE KINDER.

Sie akzeptieren alles gerade so wie es ist,
es wird nicht groß rumgejammert.

Sie müssen auf so vieles verzichten und akzeptieren es einfach:

- Können nicht in den Kindergarten/Spielgruppe und in die Schule gehen
- Können nicht mit ihren Freunden spielen
- Müssen auf ihre Omas und ihren Opa verzichten
- Dürfen nicht auf den Spielplatz
- Akzeptieren einen kleinen Spaziergang, ohne noch lange draußen irgendwo rumzuweilen
- Dürfen nicht mehr zum Einkaufen mitgehen
- Müssen auf tolle Kindergeburtstagspartys verzichten
- Keine Sport AGs oder Musikschulen, usw.
- Müssen die Launen der Erwachsenen ertragen
- Müssen mit ansehen wie unvernünftig sich die Erwachsenen verhalten.

Und das alles, ohne groß herum zu jammern, weil sie wissen "da draußen ist eine Krankheit". „Ich weiß Mama, wegen Corona.“

Dafür möchte ich allen Kindern danken! Unseren grössten Goldschätzen ❤